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der Abgeordneten Dr. Graff 

und Kollegen 

Anfrage 

an den Bundesminister für Justiz 

betreffend Automatisierung des Handelsregisters 

Die katastrophalen Zustände beim Handelsregister des Handelsgerichtes 

Wien, vor allem das Fehlen oder die Unzugänglichkeit von Register~ 

akten, machen die von Herrn Bundesminister für Justiz in Aussicht ge
stellte Umstellung des Handelsregister auf EDV zu einer dringenden 

Notwendigke i t. 

Die gefertigten Abgeordneten richten daher an den Herrn Bundesminister 

für Justiz die 

A n fra g e 

1. Wie setzt sich die Arbeitsgruppe zusammen, die an der 

Automatisierung des Handelsregisters arbeitet? 

2. Wie oft hat diese Arbeitsgruppe bereits getagt? 

3. ~~elche Arbeitsergebnisse liegen bisher vor? 

4. Sollen aus dem künftigen EDV-Handelsregister auch die Beteiligungs

verhältnisse an Kapitalgesellschaften (Gesellschaft mit beschränkter 

Haftung, Aktiengesellschaften mit Namensaktien) ersichtlich sein? 
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5. Wann rechneh Sie mit einer Fertigstellung der Arbeiten? 

6. Wann rechnen Sie mit dem Beginn und wann mit dem Abschluß der Um

stellung des Handelsregisters auf EDV? 

7. Wird die Umstellung des Handelsregister~ auf ein Firmenr~gister 

erwogen, das auch freiberufliche Partnerschaften, Genossenschaften und 

Gesellschaften von wirtschaftstreibenden erfaßt, denen das Handels

register derzeit nicht offensteht, weil sie keine Vollkaufleute sind? 
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